

Gonzáles: “Nos apoyamos unos a otros”

Escrito por Rodrigo Angobaldo

Jueves, 16 de Septiembre de 2010 13:59 - Actualizado Jueves, 16 de Septiembre de 2010 14:11



(Adecopa) Sebastián Gonzáles, quien anotó los tres goles con los que el Guise venció al Quiñones en la final, destacó el compañerismo que existe en su equipo.

El jugador brilló como nadie en la final. Como todo un buen líder, el delantero supo conducir a su equipo a la victoria gracias al hat-trick que anotó.

Sebastián conversó con LaNueve luego del encuentro y se mostró muy contento por haber obtenido el título. A continuación, presentamos sus declaraciones.

¿Cómo te sientes por tus tres goles?

Muy feliz de que yo haya podido meter los tres goles de mi equipo.

¿Por qué crees que campeónaron?

Porque todos somos buenos y nos apoyamos uno al otro en todo momento.

Comenzaron perdiendo, ¿pensaron que lo ganaban en todo momento?

Sí, desde que nos metieron el gol pensamos que podíamos voltear el partido.

¿A quién le dedicas tus goles?

Se lo dedico a toda mi familia y a mi amigo el “Chino”.

*Si quieres ver las fotos de las Finales de Adecopa, agrega a LaNueve al Facebook.